



Piden no equivocarse en elección de consejeros

BENITO LÓPEZ

TAMPICO.- El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, advirtió ayer que no se pueden equivocar en la elección de los nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), pues serán quienes defiendan el voto en 2024.

El 3 de abril concluye el periodo de Lorenzo Córdova, Ciro Murayama, José Roberto Ruiz y Adriana Favela.

Al presidir la plenaria del grupo parlamentario de Acción Nacional en Tampico, Romero prometió defender al INE desde el Congreso, pues en 2024 habrá ciudadanos que ya no quieran votar por el actual Gobierno, por lo que, dijo, las autoridades electorales deben garantizar el sufragio libre, aun en condiciones adversas por los ataques lanzados por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Existe la posibilidad, como va a darse en el Estado de México y en Coahuila en 2023, y entre muchos otros en la Ciudad de México y en el país en 2024, de que la gente ya vote por otra opción y sea la mayoría de las personas en este país que dijeran: ‘ya no quiero saber más, yo ya no quiero saber más de la dichosa 4T, yo voy a votar ya por otra opción’; esa decisión de la gente, no nuestra, se tiene que defender.

“Quien lo defiende son las instituciones, no nos podemos equivocar en la elección de consejeras y consejeros”, agregó.

En su discurso de apertura de la reunión, el panista advirtió que el Gobierno ha llegado a tal nivel de autoritarismo, que no contempla la idea de perder en 2024, por lo que destacó la defensa que se ha hecho del INE para enfrentar en democracia los comicios del próximo año.

Jorge Romero,
diputados del PAN

“No va a haber una batalla más importante para nosotros en el cuarto periodo (de sesiones), que escoger bien a las mujeres y los hombres que serán los próximos consejeros del INE”.